GÉNEROS DE OPINIÓN JEFA DE GOBIERNO





EL UNIVERSAL

L GRAN DIARIO DE MÉXICO

Página

17

Sección

Fecha

0 5 NOV 2024

EL CABALLITO

Otro paso más hacia la creación de la Policía Metropolitana

::::: Nos platican que el secretario de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, **Alejandro Encinas**, junto al jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, acudió a las instalaciones del C5 del Estado de México para



Pablo Vázquez y Cristóbal Castañeda

sostener un encuentro con el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana mexiquense, **Cristóbal Castañeda**, con lo que arrancaron los trabajos que permitirán crear la Policía Metropolitana, que ha sido un tema que tanto la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, como la gobernadora mexiquense **Del**-

fina Gómez están impulsando. Ayer, el secretario de Seguridad Ciudadana compartió la foto en redes sociales y dijo que está convencido de que la sinergia y el trabajo conjunto propiciarán mejores resultados ¿Será que el C5 de la CDMX sí se conectará con el del Edomex?

Afinan detalles para la entrega del apoyo a estudiantes

::::: La entrega de los primeros apoyos sociales de la administración de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, avanza rápido, nos dicen. Nos explican

que a un mes de gobierno ya se tiene previsto que en esta semana se den a conocer los pormenores de la ayuda económica que se otorgará a estudiantes universitarios para transporte, una de las promesas de campaña de la mandataria capitalina. Nos cuentan que será este jueves cuando doña Clara anuncie cómo será la entrega de dicho apoyo, para el que se tiene contemplado un presupuesto total de 30 millones 900 mil pesos, que será distribuido a 20 mil jóvenes estudiantes, a quienes se les entregarán mil 500 pesos sólo en lo que resta de 2024.

El voto del PVEM contra la despenalización del aborto

:::: Nos cuentan que sorprendió a varios de los presentes cuando la diputada local del PVEM Yolanda García anunció que ella y su bancada votarían en contra de despenalizar por completo el aborto en la CDMX. Nos detallan que más de un legislador alzó la ceja cuando doña Yolanda dijo en las comisiones unidas de Justicia e Igualdad de Género que, a nombre propio y de las y los diputados ecologistas, "vengo a manifestar nuestro voto en contra". Al finalizar su intervención, nos señalan, la diputada de Morena Elizabeth Mateos se apresuró a recordarle que cuando fue presentada la iniciativa varios diputados del PVEM la suscribieron, entre ellos el coordinador Jesús Sesma, "a menos que hayan cambiado de opinión". Esto, nos detallan, sirvió para que doña Yolanda aclarara que su voto en contra es a título personal, pues don Jesús le dio venia para votar este dictamen a conciencia.





CRÖNICA HOY

Página

2

Sección

Fecha

9 5 NOV 2024

Pepe Grillo



Pesadilla recargada

Donald Trump ya conoce el caminito. Lo ha recorrido antes. Como le salió de maravilla hace unos años y consiguió, según sus propias palabras, doblar en tiempo récord a la dupla AMLO - Ebrard para obligarlos a contener a los migrantes o les subiría los impuestos a todos los productos mexicanos. Lo hizo de nuevo.

Ahora el blanco de sus amenazas es el nuevo gobierno, el de la doctora Sheinbaum. Si gana Trump en la elección de este martes comenzará una nueva pesadilla para México, pero recargada.

En la noche comenzaremos a tener respuestas, aunque el resultado definitivo podría conocerse hasta el miércoles. Puede adelantarse que Trump no reconocerá una eventual derrota y meterá a Estados Unidos en un callejón sin salida.

Las bravuconadas de Donald son la marca de la casa. Le dan votos. Que nadie se intimide.

Brugada, un mes en el Palacio del Ayuntamiento

A un mes de su toma de posesión, ya se perfilan los contornos de lo que será la administración de Clara Brugada como jefa de Gobierno de la CDMX.

Cumple con impulsar derechos por lo que ha luchado durante toda su carrera, como sacar la interrupción del embarazo del código penal y tratarlo como un asunto de salud.

Vinculación real con la ciudadanía con el programa de casa por casa, para tocar la puerta de los ciudadanos para conocer de primera mano sus demandas, con el añadido de que se hace con los

alcaldes. Clara se ha hecho acompañar por alcaldes de la oposición para enviar el mensaje de que trabajará con todos sin importar el partido de origen.

Le ha entrado al bachetón, al Sistema de Cuidados, a la gestión del agua, y claro al tema de la seguridad muy especialmente en el Centro Histórico de la CDMX, que es el corazón de México.

La Reforma Judicial dará nota

Esta noche el país puede estar atrapado en una encrucijada jurídica de consecuencias impredecibles, o tal vez haya encontrado una rendija para salir del laberinto y emprender un periodo de entendimiento. Este día puede ser el último debate sobre un recurso de inconstitucionalidad de la SC-JN tal y como la conocemos.

A pesar de que los legisladores de la coalición gobernante ya procesaron la reforma de Supremacía Constitucional, los ministros van a discutir el proyecto del ministro González Alcántara Carrancá que prevé invalidar, aunque sea de manera parcial la reforma, lo que resuelvan puede dar paso a una tormenta.

Otra matanza en Acapulco

Mientras los sicarios se salgan con la suya, seguirán tirando a matar. La impunidad es el combustible que mantiene operando al crimen organizado.

Un comando puede, por ejemplo, ir a una casa en las goteras de Acapulco y acribillar a una familia completa, quemar sus vehículos y alejarse del lugar como si nada, sin ser molestado por ninguna autoridad, e irse a pasar el día en la playa hasta que les llegue la orden de atacar de nuevo.

Circulan versiones diferentes, se dice que las víctimas tenían puestos semi fijos en una playa de Acapulco Diamante y claro se habla ya de otro ajuste de cuentas. La Fiscalía del estado cumplió con su parte y ya dijo que investigará para dar con los responsables. Siempre lo dice, pero nada ocurre.

La violencia rebasó a las autoridades estatales hace rato y por eso la bahía más hermosa del mundo es un paraíso de gánsteres.

pepegrillo@cronica.com.mx







19

Sección ______

Fecha

0 5 NOV 2024

UN MONTÓN DE PLATA



#OPINIÓN

Esa propuesta debe incluir infraestructura para que, así como en Río de Janeiro existe un sambódromo, aquí se inaugure un recinto similar

BRUGADA DEBE PROPONER 'CALACÓDROMO'



a espectacular cifra de un millón 300 mil personas asistiendo al Desfile de Día de Muertos de la CDMX debe llevar urgentemente a la Jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, a la formalización de una propuesta que catapulte dicha festividad que, aunque joven, es posible que se haya convertido

ya en el suceso festivo más relevante de la Capital. Y esa propuesta debe incluir infraestructura para que, así como en Río de Janeiro existe un sambódromo, aquí se inaugure un recinto similar, un 'calacódromo'.

Un 'calacódromo' —en alusión a los miles de 'calacas' que por ahí podrían desfilar—, es el paso natural siguiente que la autoridad debe dar para afianzar el Desfile, con potencial para su uso en otros propósitos de concentración pública.

Para darnos una idea, en Río de Janeiro el Sambódromo del Marqués de Sapucaí (1984) mide poco más de medio kilómetro, y fue diseñado por el arquitecto **Óscar Niemayer**.

¿La cifra mágica? Río obtiene una derrama económica de mil millones de dólares durante la realización del Carnaval. Un reporte reciente de la BBC subrayó que este año el gobierno

Un millón 300 mil personas asistiendo al Desfile del Día de Muertos en la CDMX de esa ciudad invirtió 12.5 millones de dólares en los preparativos del Carnaval. La razón es que toda inversión en él se cuadruplica o quintuplica en rendimientos. Es negocio redondo.

La Ciudad de México no puede permitirse que esta tradición quede disminuida a una organización dual: cada día más formal en sus participantes y sus carros alegóricos; pero cada día más informal en la organización de la asistencia y la audiencia. En otras palabras: dejar que un millón 300 mil personas estén de pie en las calles, o a lo sumo con banquitos para captar alguna escena del espectáculo, no pareciera ser la mejor alternativa para un evento con tanto potencial para la capital. Ello, mientras se destrozan las praderas urbanas, las calles se llenan de basura y la calidad de los alimentos callejeros puede enviar a muchos incautos al médico.

¿Dónde se puede montar un 'calacódromo'? Hay muchos espacios: desde la zona del Paradero del Metro Chapultepec, que desde hace años requiere una renovación integral, hasta el Campo Marte, que ya probó las mieles de los eventos masivos y los organiza cada mes. Ojalá.

JÜSTO

La firma que mantiene su estrategia para llegar a sus metas es Jüsto, el supermercado en línea que encabeza **Ricardo Weder**, y que levantó hace unos días 50 millones de dólares en capital de General Atlantic, más 20 millones de dólares de deuda con HSBC. La empresa está volcada en el uso de inteligencia artificial para mejorar su eficiencia operativa. Bien.

LIBERTA REALTY

La empresa de inversiones inmobiliarias Liberta Realty, de **Elías Beyrouthy**, arrancó campaña para atraer inversionistas mexicanos hacia Dubái. En los últimos dos años se estima que dos mil mexicanos han invertido 300 millones de dólares allá.



3	16	1	
1		l	

Sección _____

Fecha

0 5 HOY 2024

Claro, se puede contraargumentar que son puras baladronadas. Pero el burro no era arisco: ya previamente a Claudia le fue adjudicado un contrato con el gobierno por más de 400 millones de pesos. Por ello ya puede ostentarse como reina de las licitaciones pues incluso se hace escurrir la versión que tiene poder y ascendencia con el actual subsecretario de Salud, Ramiro López Elizalde (también conocido como "el Señor de los Banquitos" en su paso por el Instituto de Salud y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado), a quien la reina Cuéllar atribuye "la ayuda" para lograr asignaciones directas —entre ellas Nudomi— por un monto superior a 2,500 millones de pesos en la administración anterior.

Italika, 20 años y viene Ensamblika en Guadalajara. Con una capacidad en su planta del Estado de México de elaborar una unidad por minuto, Italika, la fábrica de motocicletas que fundó Ricardo Salinas Pliego llega a sus dos décadas de vida al proveer un instrumento de movilidad accesible, financiado y rápido de transporte para personas trabajadoras, emprendedores y ciudadanos en general: 9 millones de unidades ha colocado en 20 años que van acompañadas de cursos de conducción responsable y segura.

La nueva es que en breve la firma de unidades de transporte que dirige Alberto Tanus pondrá en marcha su nuevo complejo fabril, Ensamblika en Guadalajara, que agregará una capacidad adicional de 500 mil unidades lo que hará de Italika la armadora de motocicletas más importante de América Latina.

Uber, que no se va, pero... Reduciría sus operaciones en México de seguir la reforma a la Ley del Trabajo, comentan de manera amable representantes de Uber que dirige Juan Pablo Eiroa, tal y como se escribió en esta columna. Aunque se niega por ahora una salida del país, es parte de un escenario crítico... como el que puede perfilarse esta misma semana. ¿Quieren detalles?







0 5 NOV 2024

Página

22

Sección _____

Fecha



GENTEDETRÁS DEL DINERO

IBERDROLA, ENERGÍA LIMPIA AHORA PARA RIU MÉXICO

POR MAURICIO FLORES

Hasta hace 2 años Iberdrola, de Ignacio Galán, era de los villanos favoritos del hoy expresidente Andrés Manuel López Obrador. Luego de una operación en que la firma ibérica obtuvo una ganancia extraordinaria de casi 40% al vender plantas usadas en 6,200 millones de dólares a la Comisión Federal de Electricidad, dejó su estatus de "enemigo del pueblo", se volvió proveedor de energía limpia tan confiable que el Gobierno morenista de Oaxaca le compra energía para iluminar los 10 edificios históricos más memorables de la capital oaxaqueña... y hoy es proveedor de la cadena hotelera de mayor ascendencia en México.

Y sí, la nota es que Grupo Iberdrola proveerá energía 100% libre de dióxido de carbono a 5 de los 22 hoteles que tiene en México RIU Hotels & Resorts, que la firma que a nivel global que encabeza Luis Riu Güel y que tiene como estrategia de sostenibilidad el "Proudly Committed" para reducir su huella de carbono de la 33.ª cadena hotelera más grande del mundo.

El acuerdo indica que se suministrará a los ubicados en la costa del Pacífico bajo el esquema de Mercado Eléctrico Mayorista (MEM), es decir, a los tres hoteles ubicados en Bahía de Banderas (Nayarit), uno en Mazatlán (Sinaloa) y otro en Guadalajara (Jalisco), la región operativamente a cargo de Daniele Camponovo... quien anunció la posibilidad de que se sumen más hoteles mexicanos al convenio.

La relación entre RIU e Iberdrola para proveer energía verde data de 2022, cuando se firmó un acuerdo para el suministro de largo plazo al gigante de la hospitalidad que en total consume 70 gigavatios hora, lo cual permitió atender de manera sostenible a los clientes que pernoctan en sus más de 11 mil habitaciones, distribuidas por los 27 hoteles con los que RIU cuenta en España con energía 100% renovable.

Contratos de vales navideños bajo sospecha. Las autoridades de CDMX, al mando de Clara Brugada, están muy molestas ante los rumores vertidos por un proveedor que asegura tener "amarrado" el contrato de los vales navideños para los burócratas capitalinos, contrato valorado en 3,800 millones de pesos. Entre las empresas señaladas, estaría Broxel, lo cual encendió las alertas, pues los funcionarios responsables de licitaciones anteriores mantienen el control del actual proceso.

Aunque la Jefa de Gobierno enfatiza que no permitirá actos de corrupción y que habrá piso parejo para todos los participantes, la urgencia del plazo de adjudicación (a definirse este mismo mes y entregar en diciembre) incrementa las dudas sobre la transparencia y de competencia justa en beneficio de más de 300 mil trabajadores que claman de este incentivo para cerrar el año.

Llega la Reina Verde. Aunque en la nueva narrativa en el sector salud destacan los principios de transparencia, tanto por el secretario David Kershenovich y su alfil-subsecretario Eduardo Clark, esta semana en el Gobierno se apura para asignar un contrato de equipamiento de imagenología médica a Claudia Cuéllar... una persistente intermediaria que suele presumir —a quien la quiere escuchar—su cercanía con la primera mandataria.

Y que por esa presunta cercanía "le harán el favor" de otorgarle un contrato por más de 300 millones de pesos mediante unas bases de licitación totalmente sesgadas para que Phillips se lleve un pavo tamaño navideño al final del año. El bonito sesgo, se sabe, está en la descripción del tomógrafo digital.

Concurso amañado, pues.







(2

Sección

Fecha



¿Y ahora? 12/6

La decisión del alcalde de Benito Juárez, **Luis Mendoza**, de clausurar la Monumental Plaza de Toros así como el Estadio Azul ha causado revuelo.

Esta acción jamás se había visto, y aunque por muchos fue mal vista, ha sido aplaudida hasta por algunos morenistas.

De acuerdo con radio pasillo, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, vio con muy buenos ojos el actuar del panista; se dice, que en el Congreso de la Ciudad de México el único que se enojó fue Jesús Sesma, esto debido a que el presidente de la Junta de Coordinación Política, tiene varios negocios con ganaderos que perderían dinero tras la decisión de Luis.

No obstante, otros tantos morenistas dijeron que por primera vez se estaba viendo un cambio en la administración panista que, ahora sí, está trabajando para la ciudadanía y no para el bien propio.

Pero bueno, le pese a quien le pese, esta decisión marcará la pauta de muchas otras; se asegura por ahí que el que está que no lo caliente ni el sol es Santiago Taboada, ya que Mendoza hecho abajo varios acuerdos, y negociaciones que el exalcalde tenía en la BJ.

Y no solo eso, además cuenta la leyenda que Mendoza sigue anotando puntos con Jorge Romero, quien fue su referente por mucho tiempo. ¿Será que los quintos tienen un nuevo líder? Santiago, no hagas corajes, ya le chismearon a esta columnista que eres el nuevo tomate, que te pones colorado de tus cachetitos de los corajes que haces. Lo único que si es que esta escribana ya se quedó sin ir a varios conciertos en la plaza, iqué tino, Luis, qué tino!







17

Sección

Fecha

0 5 NOV 2024



Acciones

La rehabilitación de la Línea 1 del Metro de la Ciudad de México, que conecta el tramo de Cuauhtémoc a Observatorio, no se concluirá hasta 2025, según lo anunciado por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Este retraso contrasta con las estimaciones previas, que apuntaban a una reapertura en diciembre de este año.

Brugada aseguró que la línea forma parte de un programa más amplio de renovación del Metro, cumpliendo así con una de sus promesas de campaña.

La mandataria capitalina explicó que el objetivo de este plan es recuperar la capacidad y velocidad de los convoyes, mejorando la experiencia de los usuarios del sistema de transporte. Así, en un llamado a la ciudadanía, **Brugada** pidió a los capitalinos que
mantengan la calma durante este proceso
de remodelación, el cual afectará a la red
de transporte público más utilizada en la
Zona Metropolitana del Valle de México.

En cuanto a otras líneas, como la Línea 3, que va de Indios Verdes a Universidad, la jefa de Gobierno aclaró que se esperará a que la Línea 1 esté completamente operativa hasta Observatorio antes de continuar con su rehabilitación.

En un desarrollo relacionado, el Secretario de Gobierno de la Ciudad de México, **César Cravioto**, confirmó que la clausura de la Plaza México y el Estadio Ciudad de los Deportes fue comunicada al gobierno central.

Esta decisión fue motivada por quejas de los vecinos sobre el exceso de ruido, especialmente en las colonias Nochebuena y Nápoles.

Cravioto indicó que se ha convocado a representantes de ambos inmuebles para discutir las condiciones de una posible reapertura.

Se enfatizó que no se podrán llevar a cabo eventos simultáneos en las dos instalaciones, y se dejará claro que no se permitirá exceder el aforo permitido, como han denunciado los vecinos.





EL HERALDO

Página

16

Sección

Fecha

"Entre el republi-

cano y el enton-

ces presidente

López Obrador

hubo entendi-

miento pragmá-

tico, principal-

mente en materia

comercial".

0 5 NOV 2024

SUPERMARTES, NO . TE EMBARQUES :



K cd SALVADOR GUERRERO CHIPRÉS COORDINADOR GENERAL DEL C5 @GUERREROCHIPRES

Los demócratas tienden a ser más conservadores que los republicanos respecto de la migración

Ante las estridencias demagógicas del fin del proceso electoral, especialmente de Donald Trump, muy plantada se halla la realidad socioeconómica de nuestra colindancia con el país hegemónico, el intercambio comercial competitivo respecto de China, la política binacional vinculada al cambiante fenómeno migratorio, así como el combate a la incidencia delictiva con aspectos globales.

El probable, aunque indeseable, triunfo del conservadurismo en Estados Unidos encuentra de este lado una sólida plataforma de acciones, disposición creativa del gobierno de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, fortaleza identitaria nacional y un proyecto de gobierno con inteligente ánimo de independencia y colaboración que hacen lejana la sobrevivencia de la demagogia de Donald Trump ante la reorganización de sus prioridades como gobernante, en caso de cumplirse la expectativa de apariencia funesta.

En 2015, las advertencias del republicano Donald Trump se concentraban en el levantamiento del muro fronterizo para contener el paso de

migrantes.

Al final de su administración solamente se habían completado 727 kilómetros que reemplazaban cercas ya existentes, y aproximadamente 935 mil personas en situación de migración ilegal habían sido deportadas.

Joe Biden ofreció un programa de retorno voluntario y a la fecha más de l.1 millones han vuelto a sus países.

En otras palabras, por cierto, los demócratas tienden a ser más conservadores que los republicanos respecto de la migración.

Hay también demagogia...

Este martes electoral es de zozobra democrática, pero no de incertidumbre del liderazgo nacional, más educado, sensible, firme y con mayor sentido de equipo de lo visible y previsible del otro lado, gracias a un talante afinado existente en el caso de la doctora Claudia Sheinbaum Pardo.

Entre el republicano Donald Trump y el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador hubo entendimiento pragmático, principalmente en materia comercial.

Los resultados revelan, por

ejemplo, en exportaciones, incremento anual de México a Estados Unidos de 5.83 por ciento y de 4.33, a la inversa.

De los vecinos distantes de la década de 1980 pasamos a los socios comerciales con Trump en su etapa menos veterana.

La eventual victoria de la demócrata Kamala Harris tampoco, por lo indicado, asegura solamente una impresu-

nible tergure

mible tersura.

En Sheinbaum, al igual que en otras figuras centrales de la política mexicana, como Clara Brugada, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, hay una evidente disciplina estratégica para interactuar con ciudadanías libres, que no se embarcan, ni en martes ni nunca, con imposiciones, amenazas o bravatas electorales.





GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ELHERALDO

8 5 NOV 2024

Página

3 7

Sección

Fecha



ICLARA BRUGADA RECIBE PREMIO INTERNACIONAL!

CÉSAR CRAVIOTO ROMERO SECRETARIO DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO @CRAVIOTOCESAR 17-2

Se trata de un reconocimiento mundial de ONU-Hábitat que tiene como objetivo reconocer (desde 2022) el progreso y los logros sobresalientes de las ciudades

Resulta estimulante constatar cómo la innovación en políticas públicas puede transformar comunidades y servir de modelo para el desarrollo sostenible local e internacional. Es por ello que Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, se siente orgullosa de que la gestión que encabezó en Iztapalapa, de 2018 a 2023, haya recibido el Premio Global de Shanghai para el desarrollo sostenible de las ciudades.

Se trata de un reconocimiento mundial de ONU-Hábitat que tiene como objetivo reconocer (desde 2022) el progreso y los logros sobresalientes de las ciudades y municipios de todo el mundo en la implementación de la agenda 2030 de las Naciones Unidas para la promoción del Desarrollo Sostenible, así como de la Nueva Agenda Urbana.

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, recibe el reconocimiento a los esfuerzos pioneros e innovadores en el logro de los objetivos de desarrollo sostenible a través de políticas públicas y acciones de gobierno durante su gestión como alcaldesa de Iztapalapa, con un mejor futuro urbano para todos.

De esta manera se alienta a las ciudades a mostrar sus avances en la promoción del desarrollo innovador para la prosperidad urbana, el desarrollo urbano bajo en carbono y resiliente al clima, la entrega de viviendas de calidad y el empoderamiento de los jóvenes: todos, temas prioritarios en la agenda del gobierno de Clara Brugada para la capital del país. Las prácticas y logros sobresalientes en materia de desarrollo urbano sostenible de las ciudades ganadoras se añadirán a la base de datos de mejores prácticas de la plataforma de la Nueva Agenda, lo que servirá de muestra y aumentará la visibilidad de los esfuerzos de las ciudades en materia de desarrollo urbano y de asentamientos humanos sostenibles. Las ciudades ganadoras, México, en este caso, también serán invitadas a asistir a eventos internacionales como el Foro Urbano Mundial WUF (Conferencia sobre el desarrollo urbano sostenible más importante del mundo)

y la celebración del Día Mundial de las Ciudades entre otros, con lo que tendrán la oportunidad de intercambiar buenas prácticas con otras ciudades, impulsar posibles inversiones y crear nuevas oportunidades de desarrollo económico local.

Un jurado internacional independiente, compuesto por miembros de diferentes regiones del mundo, determinó a las ciudades ganadoras en función de su impacto, sus iniciativas de sostenibilidad, innovación y adaptabilidad. El tema general de la edición 2024 "Construir un futuro urbano sostenible para todos" hace eco al tema de la duodécima sesión del Foro Urbano Mundial.

En el marco de las celebraciones del Día Mundial de las Ciudades, este premio, pionero a nivel mundial, fue recibido en representación de la mandataria capitalina, Clara Brugada, por la Coordinadora de Asuntos internacionales de la Ciudad de México, Rocío Lombera González, en Alejandría, Egipto.

Este reconocimiento se suma a otros varios premios nacionales e internacionales al gobierno de la Ciudad de México, uno de ellos fue otorgado en Valongo, Portugal al proyecto de las UTOPÍAS.

Por nuestra parte, los que participamos del gabinete de la jefa de Gobierno, Clara Brugada continuaremos trabajando para construir un futuro urbano cada vez más sostenible para todos, para dar continuidad a la gran transformación iniciada en la gestión como jefa de Gobierno de la Ciudad de México de nuestra hoy presidenta, Claudia Sheinbaum.

"Un jurado internacional independiente, compuesto por miembros de diferentes

regiones del mundo, determinó a las cludades ganado-

ras".





EL GRÁFICO

95 NOV 2024

Página

4

Sección

Fecha

LA VOZ DEL CENTRO PROCENTRHICO

Urgen mesas de trabajo

ueremos recordar respetuosamente a la jefa de gobierno, Clara Brugada, que durante su campaña, en una de las reuniones sostenidas con ella, se acordó implementar mesas de trabajo para abordar y resolver problemáticas que afectan al Centro Histórico (CH).

En dichas mesas, se definirían líneas de acción que serían tomadas en conjunto, a fin de encontrar soluciones efectivas. Hoy, solicitamos de manera urgente tanto a la jefa de Gobierno como al secretario de Gobierno, César Cravioto, que inicien estos encuentros a la brevedad. Todos quienes vivimos y trabajamos

en el CH enfrentamos día tras día problemas que requieren intervención directa de las autoridades.

Uno de los temas más apremiantes es el de los cierres viales y la colocación de vallas en diversas zonas, situación que ha restringido el acceso. A pesar de los esfuerzos de la Autoridad del Centro Histórico y de la SSC para atender esta situación, es indispensable la intervención coordinada de la Jefatura y la Secretaría de Gobierno.

Asimismo, solicitamos acciones específicas para reforzar la seguridad en áreas conflictivas y vulnerables, como Garibaldi, que requieren atención urgente. Además, es prioritario abordar el reordenamiento del comercio en la vía pública, pues el crecimiento desmedido del ambulantaje ha saturado el espacio, afectando la imagen y la movilidad de la zona.

Proponemos, además, la creación de eventos que promuevan el atractivo del CH y la implementación de un programa para incentivar la vida nocturna en el Centro.

Requerimos de proyectos y programas enfocados en revitalizar los espacios históricos y atraer nuevamente a visitantes, lo que redignificaría nuestro CH. *Presidente de Procentrhico





GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

BASTA

Página

13

Sección _____

Fecha



Un acierto, la licencia Permanente

HABITANTES LOS MÁS BENEFICIADOS

Ni dudarlo. La expedición de la licencia permanente para conducir es un acierto de Clara Brugada, nuestra Jefa de Gobierno. Con esta medida no solo las personas que la tramiten resultarán beneficiadas, sino también los habitantes y visitantes de la Ciudad de México. Les explicó por qué.

Actualmente, la licencia tipo A, que es para los vehículos particulares, cuesta mil 49 pesos por tres años de vigencia. De no cambiar el monto, una persona pagaría 3 mil 147 pesos por nueve años. Es decir, por tres expediciones trianuales (cada una en su momento). Esto sin considerar otras emisiones, según la edad del conductor.

En contraste, la licencia permanente tiene un costo de mil 500 pesos, lo que representa un ahorro sustancial de mil 647 pesos, si se toma en cuenta la cifra anterior. Aunque nada más se tramitara una licencia por tres años, el ahorro sería de 451 pesos. Por donde se le vea, es una medida que impacta de forma positiva en los bolsillos de la ciudadanía.

Por otra parte, la iniciativa de Clarita – cuyo dictamen de reforma al Código Fiscal aprobamos en el Congreso local el 30 de octubre – contempla que la Secretaría de Administración y Finanzas constituirá un fideicomiso público que no contará con una estructura burocrática. Esto se traduce en que no será un gasto para la ciudad.

Dicho fideicomiso va a recibir y administrar los recursos obtenidos por los derechos de la licencia permanente, los cuales se destinarán a crecer y mejorar la infraestructura de transporte y movilidad, así como para promover la cultura vial. Por cierto, se prevén ingresos anuales de al menos mil 326 millones de pesos por este concepto.

En esta ciudad se ha invertido como nunca en la movilidad y lo vemos todos los días con las ciclovías y las nuevas líneas de Cablebús y Trolebús elevado, entre otras acciones. Nos falta hacer más, por supuesto que sí, pero son seis años del Gobierno de la Transformación. Estoy segura que las bases sentadas en este rubro por nuestra ahora Presidenta Claudia Sheinbaum, seguidas por Martí Batres al frente del Gobierno capitalino, serán consolidadas por la administración de Clarita.